



125-jähriges Jubiläumsfest findet im August 2021 statt

Das Jubiläumsfest des Bündner Feuerwehrverbandes, welches in einer Woche in Thusis hätte stattfinden sollen, wurde auf den 7. August 2021 verschoben. Die Delegierten entscheiden auf dem Zirkularweg über die Jahresrechnung und das Budget.

Eigentlich hätte am Samstag, 6. Juni 2020 das grosse Jubiläumsfest zum 125. Geburtstag des Bündner Feuerwehrverbandes in Thusis stattfinden sollen. Nebst der Delegiertenversammlung war eine Feuerwehrausstellung, verschiedene Übungen auf der Feuerwehranlage Pantun und anschliessend ein gemütlicher Abend mit Tanzmusik im grossen Festzelt geplant. Die Verantwortlichen aller Feuerwehrorganisationen in Graubünden, namhafte Politiker und zahlreiche Gäste aus der gesamten Schweiz würden am nächsten Samstag in Thusis erwartet. Es hätte ein tolles Feuerwehrfest werden sollen. Doch Mitte März hat die Corona-Pandemie die Vorbereitungen gestoppt.

Die Verantwortlichen des Bündner Feuerwehrverbandes und das OK des Jubiläumsfestes, mit Ständerat Stefan Engler als Ehrenpräsidenten, haben lange mit dem Verschiebungssentscheid zugewartet. Die Herausforderung lag nämlich nicht darin, das Fest zu verschieben, sondern einen neuen, passenden Termin zu finden. Verschiedene Daten wurden geprüft, eine Durchführung im Spätsommer oder Herbst wäre mit vielen Unsicherheiten verbunden. Deswegen und um mehr Planungssicherheit zu erhalten, haben die Organisatoren entschieden, das Jubiläumsfest auf das Jahr 2021 zu verschieben. Aber auch dann wird es nicht einfacher, den richtigen Termin zu finden. Viele Veranstaltungen wurden auf nächstes Jahr verschoben, die Übungsanlage Pantun in Thusis ist bereits gut gebucht. In Abwägung verschiedener Möglichkeiten, wurde entschieden, dass **125-jährige Jubiläumsfest des Bündner Feuerwehrverbandes am Samstag, 7. August 2021, in Thusis** durchzuführen.

Die Delegiertenversammlung 2020 findet demnach nicht statt. Die Genehmigung der Jahresrechnung 2019 des Bündner Feuerwehrverbandes und der Voranschläge 2020 und 2021 werden von den Delegierten im Verlauf vom Monat Juni online und auf dem Zirkularweg eingeholt.

Für Fragen stehen zur Verfügung:

Roland Farrér, Präsident BFV und Zentralvorstand SFV, 078 805 35 70
Nicolo Bass, OK-Präsident und Vizepräsident BFV, 079 631 91 65